



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

TLF als Werbeträger für die geplante Feuerwehr Birs

Im Hinblick auf die vorgesehene Zusammenarbeit der Feuerwehren Arlesheim, Duggingen, Klus und Reinach hat die Projektsteuerung in den letzten Sitzungen das LOGO der neuen «Feuerwehr Birs» festgelegt. Das Tanklöschfahrzeug (TLF) von Reinach ist dieser Tage mit dem Logo foliert worden, um das Design zu testen und in der Öffentlichkeit auf das Projekt K2 aufmerksam zu machen. Das Projekt – die Gründung eines gemeinsamen Zweckverbandes – soll noch im laufenden Jahr der Stimmbürgerschaft der sechs beteiligten Gemeinden vorgelegt werden. Die interessierte Bevölkerung kann sich via Projekthomepage (<https://projektk2.ch/>) bereits über das Projekt informieren.

Nach dem Abschluss der Mitwirkung sah die Projektleitung den Zeitpunkt gegeben, die breite Öffentlichkeit mit dem Projekt K2 vertraut zu machen. Im Vertrauen auf den Erfolg des Projektes wurde das TLF als Prototyp beschriftet. Die Projektleitung nimmt Rückmeldungen gerne entgegen und das Kommando der Feuerwehr Reinach ermöglicht Interessierten ebenfalls gerne eine Besichtigung.

Warum das TLF von Reinach?

Im Rahmen des Pilotprojektes «Tagesmiliz» war das Reinacher TLF das meistgenutzte Fahrzeug. Falls die «Tagesmiliz» im Rahmen des Projektes K2 weitergeführt wird, würde dieses Fahrzeug mit dem Logo der «Feuerwehr Birs» wiederum im gesamten Einsatzgebiet präsent sein. Über die Weiterführung der «Tagesmiliz» entscheidet die Projektsteuerung nach Vorliegen des Schlussberichtes zur Pilotphase. Dieser Schlussbericht wird demnächst erwartet.

Reinach, 29. Januar 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter Projekt K2

d.leu@breitband.ch

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05